



A LA UNE

Plus d'un sport, un engagement au quotidien !

Une journée de séminaire « Engagement » s'est tenue hier au Pôle Espoirs de Liévin avec notre Équipe Technique Régionale.

Animée par Lionel Ducloz (Conseiller Technique National), cette journée d'étude avait pour but de renforcer nos actions sur les terrains autour de sujets cruciaux :

- Lutte contre les violences et les discriminations
- Inclusion et vivre-ensemble
- Éco-citoyenneté
- Mixité de genre

Un grand merci à l'association France Victimes 62 pour son intervention précieuse sur la prévention des violences

L'objectif ? Parler d'une seule voix pour accompagner encore mieux nos clubs, nos éducateurs et nos licenciés vers un football toujours plus responsable et citoyen.



SOMMAIRE

p1 Plan Stop Violence

p2 Actions et événements

p3 Ephéméride

p3 Les PV des CR

p4 Focus

PLAN STOP VIOLENCE :



Suite à l'Assemblée Générale du 31 mai 2025, nous avons le plaisir de vous informer que la plateforme STOP VIOLENCE est désormais accessible sur le site de la Ligue.

Ce projet ambitieux, développé en collaboration avec les 7 Districts et en lien avec les services de l'ETAT, accompagne la reprise des compétitions et vient renforcer nos actions de prévention des violences sur et autour des terrains.

4 février 2026 : Pôle Espoirs de Liévin vs Paris Saint-Germain

Ce mardi 3 février, les U14 et U15 du Pôle Espoirs de Liévin ont accueilli le Paris Saint-Germain à l'Arena Stade Couvert - Liévin et au stade Michel Bénézit dans le cadre de rencontres amicales. Deux oppositions exigeantes et formatrices face à une référence nationale, qui ont permis à nos jeunes joueurs de se confronter à l'intensité, aux exigences techniques et au rythme du très haut niveau.

Une expérience précieuse dans le parcours de formation des pensionnaires du Pôle, riche d'enseignements et porteuse de progrès pour la suite de la saison.



4 février 2026 : Dans les coulisses de l'Euro Futsal avec Djamel Haroun



Ce soir, l'Équipe de France de Futsal disputera sa demi-finale de l'Euro face au Portugal, double tenant du titre et référence mondiale de la discipline (20h30 sur la Chaine L'Equipe).

Dans les coulisses de cette aventure européenne, Djamel Haroun, CTR Futsal de la Ligue et membre du staff tricolore, revient sur le parcours des Bleus, la montée en puissance du groupe et la préparation de ce rendez-vous majeur.

Du 3 au 6 février : Diplôme Fédéral Responsable École de Football

La LFHF poursuit la formation des éducateurs de clubs avec le Diplôme Fédéral Responsable École de Foot, qui réunit cette saison 11 stagiaires souhaitant accéder à des fonctions de coordination et de management au sein de leur club. Actuellement en semaine 2 de formation au Centre Fernand Duchaussoy, les stagiaires ont alterné entre contenus théoriques et mise en situation pratique en football à 8, avec des séances animées auprès de U11 et U13.

Un temps de travail concret et formateur, rendu possible grâce à la participation des jeunes de l'ESC Longueau Football, que la Ligue remercie pour la mise à disposition de leurs jeunes joueurs.



ÉPHÉMÉRIDE :



LES ACTUS DE LA SEMAINE À VENIR

Samedi 7 fev.	Dimanche 8 fev.	Lundi 9 fev.	Mardi 10 fev.	Mercredi 11 fev.	Jeudi 12 fev..	Vendredi 13 fev.
Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq CR Discipline 	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq 	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq 	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq CR Discipline CR Statut et règlements 	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq CRCC CRSEE CR Juridique 	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq CR Discipline 	Siège de la Ligue Villeneuve d'Ascq 
Centre Fernand Duchaussoy 	Centre Fernand Duchaussoy 	Centre Fernand Duchaussoy BMF Apprentissage 	Centre Fernand Duchaussoy BMF Apprentissage CR Discipline 	Centre Fernand Duchaussoy BMF Apprentissage 	Centre Fernand Duchaussoy BMF Apprentissage CR Discipline 	Centre Fernand Duchaussoy 

Ligue de Football des Hauts-de-France

COMMISSIONS RÉGIONALES ET PV :

FOCUS :

Euro Futsal 2026 : un parcours historique pour les Bleus malgré une demi-finale difficile

L'Équipe de France de Futsal a vécu un mois de compétition intense et ambitieux à l'occasion de l'Euro Futsal 2026, organisé en Lettonie, Lituanie et Slovénie du 21 janvier au 7 février. Pour la première fois, les Bleus ont atteint les demi-finales d'un Euro de futsal, marquant une étape majeure dans l'histoire de cette sélection en plein développement.

Une phase de groupes maîtrisée

Engagée dans le Groupe A, la France a négocié sa phase de groupes avec sérieux et efficacité :

- Match nul face à la Croatie (2-2) lors de l'ouverture à Riga,
- Une large victoire (5-0) contre la Lettonie,
- Victoire 3-1 contre la Géorgie qui a permis aux Tricolores de terminer premiers du groupe et d'aborder la suite de la compétition avec confiance.

Cette première place témoigne d'un collectif solide, capable d'allier maîtrise technique et cohésion tactique face à des oppositions de différents styles.

Un quart de finale intense contre l'Ukraine

Placés en quarts de finale, les Bleus ont disputé un duel accroché face à l'Ukraine à l'Arena de Riga, en Lettonie. Dans un match où l'engagement et l'intensité ont été constants, la France a su s'imposer 4-2 après prolongation, grâce à une performance collective aboutie et un but prolifique de Souheil Mouhoudine, auteur d'un triplé décisif.

Cette victoire historique a permis à la France de se hisser en demi-finales pour la première fois lors d'un Euro de futsal, une progression significative qui reflète l'esor de la discipline dans l'Hexagone.



Demi-finale face au Portugal : une confrontation de haut niveau

Le mercredi 4 février, pour une place en finale, les Bleus ont affronté le Portugal, double tenant du titre et l'un des favoris incontestés du tournoi. Match majeur à l'Arena Stožice de Ljubljana (Slovénie), cette rencontre a permis de mesurer l'écart face à une équipe portugaise dotée d'une grande expérience et d'une maîtrise technique exceptionnelle. Malgré une entame encourageante avec l'ouverture du score rapide, la France a finalement souti l'effort jusqu'au bout mais s'est inclinée 1-4 face aux Lusitaniens. Le Portugal, fort de son statut de double champion d'Europe et de ses 15 victoires consécutives en phase finale, a confirmé sa domination du futsal continental.

Les Français n'ont cependant pas à rougir de leur performance : leur courage et leur état d'esprit ont été salués tant par les observateurs que par le public présent à Ljubljana, face à une formation qui a fait figure de référence tout au long du tournoi.

Après la demi-finale : cap vers le match pour la 3eme place

Après cette demi-finale riche en enseignements, l'aventure ne s'arrête pas là. Les Bleus ont la possibilité de disputer la rencontre pour la 3^e place, programmée face à la Croatie le samedi 7 février à Ljubljana, offrant ainsi une dernière occasion de briller sur la scène européenne.

Ce parcours européen constitue indéniablement une étape charnière pour l'équipe de France de futsal. Tout en ayant manqué la finale, les Français ont montré qu'ils pouvaient rivaliser avec les meilleures nations, porter des ambitions fortes et inscrire le futsal national sur la carte des grandes compétitions.

De la phase de groupes aux quarts de finale en passant par cette demi-finale face au Portugal, l'Équipe de France a confirmé une progression constante et une présence qui ne demande qu'à se renforcer dans les années à venir, tant dans les grands rendez-vous internationaux que dans le développement de la discipline en France.